



El objetivo fue agilizar las demandas en salud de Punta Arenas

Revisión de la cartera de proyectos en salud municipal

Texta Padilla
tpadilla@elpinguino.com

● Diferentes fueron los temas tratados donde se les dio énfasis a infraestructura y recursos en cuanto a la salud en Punta Arenas.

En dependencias del servicio de salud se llevó a cabo una reunión entre el alcalde de Punta Arenas,

Claudio Radonich y la directora del servicio de salud, Verónica Yáñez, para ver la cartera de proyectos en cuanto a salud municipal.

El alcalde Claudio Radonich mencionó algunos de los puntos que trataron en la junta. “Fue una muy buena instancia, justamente con dos temas que estamos muy preocupados. Uno, tal como lo hemos señalado, está vinculado con la infraestructura. Estamos con un problema con el Bencur que se está trabajando en la normalización, pero esto puede significar cinco años más”.

“Y por eso es que quedamos finalmente es buscar un plan B ahora, urgente, porque las respuestas son para hoy, no son para cinco años más, para poder ocupar los espacios sin perjuicio de las acomodaciones para nuestros funcionarios que han estado solicitándolas hace mucho tiempo y estamos con una deuda”, puntualizó la autoridad comunal.

Así también Radonich comentó que “pudimos hablar sobre el sexto de nuevos cesfam en Hornillas con Frei. Se estaría licitando este proyecto de diseño a fines del próximo año, lo que va muy en la línea con lo que estamos buscando. En marzo, también el nuevo Cecosf de Río Seco, que hay que ampliarlo urgentemente. Hemos estado trabajando hace varios años y en marzo ya se licita. Son buenas noticias, pero también manifestamos nuestra preocupación por la eventual baja de dinero de los programas”.

“Chile Crece Contigo sería uno de los afectados, según ha informado la Confusam. Y también el per cápita, que, si bien es cierto sube, hay muchos componentes totales que dan un final distinto y también se instaló en

Santiago la posibilidad de que esos extras pudieran ser también rebajados, información que no tienen actualmente, que se solicitó de manera formal, porque hay mucho ruido, porque hay mucho personal contratado, muchos programas que son muy buenos, que son contratados con estos dineros y por tanto si se disminuye también se pueden ver afectados estas prestaciones que son tan importantes. Así que siempre con un muy buen vínculo. Esperamos tener esta información, sobre todo lo del percápita durante la próxima semana. Y lo que vi también es un deseo de empatía para los trabajadores, pero también para los usuarios de estos programas, con la esperanza que no se recorte ninguno y que por el contrario los aumentos vayan de la línea que los vecinos lo necesitan”.

El alcalde Claudio Radonich, por último, mencionó que “planteamos dos temas que son importantes para nosotros, que es la atención a domicilio, sobre todo a la gente más grande, que eso puede aumentar la cobertura en una ciudad que envejece y que también requiere no esperar que esto aumente, sino hacer un piloto justamente de aumentar las prestaciones en domicilio para la gente mayor, hace complemento a Punta Arenas Te cuida, un programa municipal que ya tiene casi 1.200 usuarios, que es el 1% de la población más sus cuidadores, por lo tanto, estamos hablando de que como municipal hacemos el esfuerzo de ser una ciudad que pueda permitir a nuestros vecinos tener una mejor salud”, finalizó.



La directora del Servicio de Salud y el alcalde de Punta Arenas trabajaron en conjunto.

GEDIDA